

Die Namen der Kandidaten für die Wahlen vom Herbst in den neuen Murtner Gemeinderat hielt die FDP Murten lange unter Verschluss. Nun liegt die Liste vor: Neben den beiden Bisherigen lässt die Murtner FDP einen Grossrat, ihren Präsidenten und eine Generalrätin antreten.

FAHRETTIN CALISLAR

MURTEN Für die Wahlen in den Murtner Gemeinderat tritt die FDP-Ortspartei mit einer prominenten Liste an. Wegen der Fusion der Gemeinde Murten mit vier Nachbargemeinden ist der Anspruch Murtens für einmal auf fünf Sitze reduziert. Deshalb haben die Parteien für die Wahlen vom 8. November auch jeweils nur fünf Kandidierende aufzustellen.

Schon seit einiger Zeit war bekannt, dass es die beiden bisherigen Vertreter der Murtner FDP, Stadtmann Christian Brechbühl und Finanzvorsteher Andreas Aebersold, noch einmal wissen wollen und wieder antreten. Seit der Parteisitzung vom Mittwochabend sind auch die Namen der drei anderen Kandidierenden bekannt. Es sind dies: FDP-Grossrat Markus Ith, Ortsparteipräsident Thomas Bula und Generalrätin Silvia Lauper-Egger.

Lauper ist Teilhaberin eines kleinen und mittleren Unternehmens, im Vorstand der



Sie kandidieren für den Gemeinderat (v.l.): Christian Brechbühl, Andreas Aebersold, Silvia Lauper, Thomas Bula und Markus Ith. Bild zvg

Partei und seit acht Jahren Generalrätin. Bula leitet einen Geschäftsbereich in einem Softwareberatungsunternehmen und sitzt neun Jahren im Stadtparlament. Markus Ith hat sogar schon 15 Jahre Generalratserfahrung, vertritt seit 2001 die FDP des Seebezirks im Grossen Rat und führt dort die Fraktion. Zudem ist er

Unternehmer und Präsident des Gesundheitsnetzes See.

Volle Generalratsliste

Die Liste für den Generalrat hatte die Partei schon früh im Wahljahr, Mitte März, publiziert. Sie umfasst wegen der Fusion für einmal nur 40 statt wie sonst 50 Plätze. Diese konnte die Partei leicht beset-

zen, als erste Ortspartei. Unter anderem sind auch ein Fünftel «Junge» mit dabei, namentlich Studierende (siehe Kasten). Zurücktreten werden die bisherigen Generalräte Claudine Lorf und Carl Marchand. Der



Vorstand hatte schon früh entschieden, dass die Generalratsliste von den beiden prominenten Exekutivmitgliedern der Partei angeführt werden soll.

Die FDP Murten geht mit dem Slogan «Mit Engagement in die Zukunft» in den Wahlkampf und engagiert sich auch für die gleichzeitig stattfindenden Wahlen für die Sitze der vier Fusionsgemeinden. Das erklärte Ziel der Partei sind die bisherigen zwei Gemeinderats- und 14 Generalratssitze – obwohl unter dem Strich weniger Mandate zu vergeben sind.

Zu den Personen

Die FDP-Kandidaten für den Generalrat

40 Personen haben sich als Kandidierende für die Liste der FDP Murten gemeldet. Unter ihnen sind auch alle fünf Kandidierenden für den **Gemeinderat** (nach Alphabet): Andreas Aebersold, Thomas Bula, Christian Brechbühl, Markus Ith und Silvia Lauper-Egger. Von den **bisherigen FDP-Generalräten** treten wieder an: Brigitte Bosch-Steffen (Reisefachfrau), Christoph Gammenthaler (Elektroingenieur), Christine Jakob (kaufmännische Angestellte), Urs Kramer (Abteilungsleiter VBS, amtierender Präsident des Generalrates), Jeannine Jaloux-Dumont (Psychotherapeutin), Beat Marti (Firmeninhaber), Christian Schopfer (Firmeninhaber), Peter Stoller (Chefgerichtsschreiber) sowie Christof Zürcher (Betriebsökonom). **Neu kandidieren:** Maurice Baur (Börsenhändler), Philip Büchler (Wirtschaftsinformatiker), Susanne

Fürst (Kauffrau), Yannick Gassen (Manager), Marvin Gonzalez Marotta (Bankangestellter), Thomas Gutknecht (Geschäftsführer), Simon Jeger (Student), Christine Kaltenrieder (Hausfrau), Liliane Kramer (Geschäftsinhaberin), Patrick Gérard Krattinger (Firmenkundenberater), Fabian Kuhn (Student), Alexandra Kuster-Maloku (Personalfachfrau), Jürg Leuenberger (Direktor Pflegeheim), Beat Lüthi (Koch, Gipser), Fabian Perroud (Chemieingenieur), Leandro Pignone (Lehrling), Thomas Rohner (Elektroingenieur), Fritz Schöholz (Pastor), Severin Steffen (Schüler), Felix Stoffel (Chef Berufsflygerkorps), André Streit (CEO), Brigitte Widmer (Heilpädagogin), Fabian Winkelmann (Student), René Wirz (stellvertretender Direktor Ausgleichskasse), Patricia Zeithammel (Studentin) und Michèle Zürcher (Studentin). fca